
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0360/2012  

Anfrage 
Herr Gerhard Schneider 

Stadtrat 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schneider - Antrag aus  der vergangenen 
Stadtratssitzung, Übernahme des Verbandsvorsitzes des  TAV durch die 
Oberbürgermeisterin  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Letzten Stadtratssitzung am 20.7.2012 stellte ich den Antrag, dass die 
Oberbürgermeisterin durch die Verbandsräte der Stadt als neue Verbandsvorsitzende 
vorgeschlagen wird. Dieser Antrag wurde in den HFA Ausschuss zur Beratung verwiesen. 
Weder am 10.09 noch am 13.09. steht dieser Antrag auf der Tagesordnung. Die Situation im 
TAV erfordert eine schnelle Lösung der Frage des Verbandsvorsitzenden, um die großen 
Probleme zu lösen und durch eine 6 Jahre gewählte Führung die notwendige Verlässlichkeit 
zu erreichen.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Warum verzögert die Oberbürgermeisterin die Beratung und Beschlussfassung?  
2. Sieht die Oberbürgermeisterin nicht den dringenden Handlungsbedarf, wie sind Ihre 

zeitlichen und inhaltlichen Vorstellungen zur Lösung der dringendsten Probleme im TAV?  
 
 
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider 
Stadtrat 

 

 
 
 


